

榛原エリアまち協しポート 【活動報告】

宇陀市の秋色



平成 30 年 11 月 9 日 【vol. 12】
発行 まちづくり支援課 吉田泰之

◎「子ども料理プロジェクト」で、屋外での炊飯を体験！

■平成 30 年 10 月 6 日(土) 榛原地区まちづくり協議会

今回は子ども達が、身近にあるアルミ缶を利用したご飯を炊く体験をしました。地震や災害の時にも役立ち、生きるための術を学びました。米を入れる缶とコンロにする為の缶が必要で、燃料は刻んだ牛乳パックの箱です。上手く火がつかなかったり、火力が足りなくて芯が残ったり、おこげが出来たりと楽しく学びました。ダッチオーブンで煮たチキンと野菜料理と一緒においしくいただきました。子ども達にとっても貴重で楽しい体験になりました



◎室生ダム湖クリーンウォークと秋の収穫祭 2018

■平成 30 年 10 月 21 日(日) 東榛原まちづくり協議会

快晴の山辺三ふれあい広場に、クリーンウォークの参加者が集まりました。まち協の新会長や来賓の挨拶の後、宇陀スポーツ推進委員の先導で準備体操を行いました。今回は約 350 名の方が参加しました。それぞれ白いビニールと金火箸を持って、室生ダム湖周辺をチームに分かれてゴミ拾いに出発。毎年実施している為、年々ごみの量は減っているようです。広場に戻って地元消防団の放水実演を実施し、可愛い幼稚園児の和太鼓演奏を聴いた後は豚汁の振る舞いや地元野菜の販売、バザーなどを大勢の方が楽しんでいました。



◎世代間交流「歌って笑ってつなぐ輪」で熱い戦い！

■平成 30 年 10 月 13 日(土) 内牧地域まちづくり協議会

たかぎふるさと館で内牧地域の幼児から高齢者まで 60 名がチームに分かれて、輪投げゲームをしました。全部入れれば最高 300 点でチーム対戦。点数を競い皆熱い対戦となりました。各チームの点数計算の間、全員で童謡を合唱しました。最高点の 300 点を出した方もいて楽しい交流会になりました。たかが輪投げでしたが奥が深く、ゲームで熱くなり、翌日筋肉痛の方も出る等楽しい運動になりました。



◎初秋の芳野川の水面に煌めいた、灯籠 400 余り。

■平成 30 年 9 月 23 日(日) 伊那佐地区まちづくり協議会

伊那佐「灯」Mate2018 が爽やかな秋晴れの下、催されました。地域の人々の交流の場にもなる日本の伝統行事として昨年から実施され、今回は市外からの関係人口の拡大も目指し「かぎろい夢バンド」の演奏の中、地域の子どものわらべ歌や遊びの演出で始まりました。川面がゆっくり夕闇に包まれる中、参加した子どもや地域の方々の想いを書いた灯籠が芳野川へ流されました。川面をゆっくり揺れながら進む灯籠の火は、参加した多くの方の想いを乗せて夕闇に包まれた芳野川をいつまでも揺らめいていました。最後はサプライズで花火が上がり、参加者みんなの心の中に残る催しになったようです。



◎ロハスフェスタ万博へ出店 (11/4 日曜日)

■平成 30 年 11 月 2 日～ 4 日、9 日～11 日、各金～日曜の 6 日間
大王地区まちづくり協議会

大王まち協の次世代部会（わかもの部会）が大王地区の農家の余った米ぬかから作ったお菓子「RICE BLANE」を数年前から開発・販売しています。今回シフォンケーキ、マドレーヌなど 5 種類の商品を大阪の万博公園で開催している『ロハスフェスタ万博』で 6 日間に渡り販売しました。このイベントは 12 万人を集める環境と健康をテーマにしたライフスタイルイベントで、テーマに合った大王のクッキーは女性の方を中心に人気でした。栄養価の高い米ぬかを加工したお菓子を試食した方は「ほんのり糠の香りがおいしい」等の感想がありました。大王のお米や玄米も 1 合のテトラパッケージで販売していて、パッケージが可愛い事もあり売れていました。現在、商品ラインナップも増えて来ており、今後の展開がとても楽しみです。

<今後の主な予定/平成 30 年 11 月以降>

■榛原地区まちづくり協議会

- ・子ども料理PJ3 回 (11/10 土)、4 回(H31 年 1/26 土)
- ・視察研修・人と防災未来センター、(H31 年 1/27 日)

■東榛原まちづくり協議会

- ・東榛原の歴史探訪会(11/10 土)、認知症勉強会 (12/2 日)

■内牧地域まちづくり協議会

- ・内牧体協秋山教室(11/25 日)内牧まち協協賛 (天橋立)

■伊那佐地区まちづくり協議会

- ・伊那佐「灯」Mate 反省会 (12/2 日)、
- ・伊那佐地域内 多世代交流会 (12/23 日)

■大王地区まちづくり協議会

- ・第 4 回文化祭 わが地域「じまん祭」(11/18 日)

★トピックス★

内牧まち協が特産品の『ダリア』を宇陀市役所に寄贈
(平成 30 年 10 月)



編集後記
AD.yoshida

朝晩の気温が下がり寒くなって来ました。市内の紅葉も始まり観光にも良い季節です。行事も多い時期ですが無理をすると風邪をひき易くなります。皆様ご注意ください。
ださいね。

